

RÉSOLUTION DU CONSEIL NATIONAL

LE 9 JUIN, SOUTENIR LE GROUPE GREENS/EFA

Face à l'état d'urgence écologique, Génération Écologie réaffirme son engagement pour la décroissance. L'alternative que nous défendons se distingue de tous les autres programmes politiques fondés sur l'obsession pour la croissance économique qui conduit à une dynamique d'effondrements, d'appauvrissement du plus grand nombre et de guerres.

La décroissance est un projet démocratique par nature internationaliste, dont la dimension européenne est essentielle. À l'approche des élections européennes de juin 2024, nous regrettons qu'il n'existe pas encore de coordination suffisante entre les forces agissantes pour la décroissance pour permettre la constitution d'une campagne commune et d'un groupe au parlement européen. Pour l'heure, c'est donc au sein de l'écologie politique européenne que ce combat se poursuit.

En France, force est de constater des divergences importantes avec Eelv-Les Écologistes. Elles portent sur la décroissance, mais aussi sur les valeurs républicaines, sur la stratégie politique et l'ambition de gouverner. Génération Écologie a rompu avec la Nupes et appelle les écologistes à retrouver leur autonomie sous peine de disparaître. Nous assumons notre différence, qui ne rend pas envisageable une participation à une liste et à une campagne communes.

Ces circonstances de politique intérieure ne doivent pas faire perdre de vue le réel enjeu des élections européennes, dans un contexte marqué par la menace de l'extrême droite, l'affrontement avec la Russie de Poutine, mais aussi un **backlash anti-écologique sans précédent**. En effet, en France comme à l'échelle européenne, les décisions récentes des gouvernements sont marquées par des régressions inédites des politiques environnementales, notamment dans les domaines de la politique agricole, de la santé environnementale, de la compromission avec la dépendance aux énergies fossiles. Ce backlash est celui d'une trajectoire réactionnaire qui précipite l'Europe dans un productivisme destructeur.

Dans ce contexte, pour Génération Écologie, la cause de l'écologie doit primer sur toute autre considération.

Le 9 juin, nous appelons à un vote de défense de l'écologie à l'échelle européenne.

Nous appelons les électrices et les électeurs à l'efficacité. Dans tous les États membres, il faut voter pour renforcer le nombre de députées et députés du groupe GREENS/EFA, qui est le seul groupe au Parlement européen, malgré des insuffisances programmatiques, dont les votes ont été cohérents avec une prise en compte sérieuse des enjeux du changement climatique et de la préservation du vivant.